

Apró der Woche

FLORIAN (Campari, Aperol, Orange, Prosecco) 0,1L (0,75L)

12,-

VORSPEISEN

CARPACCIO DI TONNO CON AGRUMI E FINOCCHIO

Carpaccio von geräuchertem Thunfisch mit Zitrusfrüchten und Fenchel.

Carpaccio of smoked tuna with citrus fruits and fennel.

23,-

INSALATA CESARE CON CUORE DI LATTUGA, UOVA DI QUAGLIA E GAMBERI

Cäsar-Salat mit scharf gebratenen Krabben und Wachteleiern. *Caesar's salad with grilled shrimps and quail eggs.*

19,-

PASTA

SPAGHETTINI AGLIO OLIO E PEPERONCINO

Feine Spaghetti mit Knoblauch, Chili und bestem Olivenöl. Spaghetti with garlic and chill.

19,-

MACCHERONI DELLA TRADIZIONE TOSCANA

Hausgemachte Maccheroni wie bei Großmutter mit Cinta Senese Salami, Ricotta, Pecorino und Radicchio.

Homemade maccheroni as from grandmother with cinta Senese salami, ricotta and pecorino.

23,-

FISCH

TRANCIA DI MERLUZZO DEL BALTICO CON FINOCCHI E POMODORO

Fangfrisches Filet vom Ostseedorch mit gebratenem Fenchel, Tomate und Zitrone.

Fresh fillet of cod with roasted fennel, tomato and lemon.

39,-

SPADELLATA DI GAMBERONI E CALAMARETTI CON TAGLIOLINI AL PESTO DI LIMONE

Gebratene Calamari und Garnelen auf Tagliolini mit Zitronen-Pesto. *Fried squids and prawns with lemon pesto tagliolini.*

39,-

FLEISCH - MEAT

ROGNONCINI DI VITELLO TRIFOLATI CON CIPOLLA ROSSA E CARCIOFI

Gebratene Kalbsniere mit Wacholder auf roter Zwiebelkonfitüre und Artischocken.

Roast veal kidney with juniper on red onion jam with artichokes.

39,-

FILETTI DI AGNELLO ALLA BUTTERO

Lammfilets in Knoblauchcreme gebraten, Sellerie, Fava-Bohnen und Thymianjus.

Lamb fillets fried in garlic cream, celery, fava beans and thyme jus.

39,-

DESSERT

FRUTTI DEL BOSCO E PESCA SCIROPATA CON SORBETTO

Verschiedene Früchte und Sorbet mit poschiertem Pfirsich. *Various fruits and sherbet with poached peach.*

12,-

WEINEMPFEHLUNG - RECOMMENDED WINES

2023 LEOLUCE CHARDONNAY

IGT Terre di Chieti

weiß Hellgelb mit leuchtend grünen Reflexen tritt der rebsortentypische Chardonnay im Glas auf und verführt mit Aromen von exotischen
white Früchten, Banane und zarten Noten von gelben Blüten. *Light yellow with bright green reflections, this typical Chardonnay grape variety appears in the glass and seduces with aromas of exotic fruits, banana and delicate notes of yellow flowers.*

(0,75l 42,-) 0,1l 5,-

2023 LEOLUCE SANGIOVESE

IGT Terre di Chieti

rot Charaktervoller Rotwein aus der Sangiovese-Traube mit lebendige rubinrote Farbe verströmt er Aromen von reifen Kirschen, dunklen
red Beeren und einem Hauch von Gewürzen. *Characterful red wine from the Sangiovese grape with a lively ruby red color, it exudes aromas of ripe cherries, dark berries and a hint of spices.*

(0,75l 45,-) 0,1l 6,-